

新しい年、2018年を迎えて早1ヶ月。改めて時の流れの早さに驚くと共に、強烈な寒波の到来に右往左往する日々が続いています。そんな時だからこそ、背筋をシャキーンとして(笑)充実した毎日を過ごしたいものですね!!

## 2018年も前年に負けず劣らず!? イベント並びに様々な活動を充実して参ります!

### 【2018年初蹴り】

クラブ発足以来初めて行った標記のイベント。全員参加とは行きませんでした。それでもたくさんの子供たちが・・・この日を待ちに待っていました!と言わんばかりに、生き生きと活動する子供たち。そんな姿を見て、「今年もこの子供たちのために・・・」強く強くそう思いました。サッカー及びその他様々な活動を通して・・・です。



### 【第96回全国高等学校選手権決勝観戦ツアー】

毎年恒例の新年最初のイベント。20名を超える子供たちが参加し・・・(OBも参加!)。サッカーの聖地で繰り広げられる高校生の迫熱したプレーに、「いつの日かあの舞台で・・・」そう思ったはず。その夢を叶えるためにも・・・それにしても相変わらずムシャムシャムシヤムシヤ・・・(笑)ジップのアナウンサーにも大興奮!(笑笑)



## スポーツの祭典目白押し1年!



### 【2018年平昌オリンピック】

2月9日～25日までの17日間、大韓民国江原道平昌郡を中心に開催されるオリンピック冬季競技大会。日本からは267人の冬季五輪史上最多の選手が参加。がんばれ日本! 全ての選手が最高の晴れ姿を!!!



### 【2018FIFAワールドカップ】

6月14日～7月15日にかけてロシアで開催される第21回目のワールドカップ。日本の対戦相手はポーランド、セネガル、コロンビア。前回大会での悔しさを晴らすにはこの舞台でしか・・・。がんばれ日本!!!



### 【2018FIFAU-20女子ワールドカップ】

8月5日～24日にかけてフランスで開催される第9回目の大会。昨年秋アジアの頂点に立ち出場権を得た日本代表。その立役者の一人に名を連ねたホワイトリバーOGの遠藤純さん。本番の舞台でもその姿を・・・がんばれ純!

## 白河だるまとは・・・



「約300年の歴史がある『白河だるま』は、顔全体が福々しく眉は鶴、ひげは亀、あごひげは松、びんひげは梅に見立てられさらに、顔の下には竹を模様化した「鶴亀松竹梅」を取り入れた縁起の良いだるまです。また、白河だるまは『祈願だるま』としても知られており目なしだるまに願いを込めて書き入れる習わしもあります。」白河名産品としても名高い白河のだるま。毎年2月に開催する当方主催『みちのくカップフットサル大会』ではチームカラーに染め上げただるまを白河だるまの名店、佐川だるま様に製作して頂き参加賞として各チームに贈呈しています。願いを込めてまずは左目に目を入れて・・・です!

## 2018年2月の主な活動予定

- ① 3日(土)～4日(日)『第13回みちのくカップフットサル大会』
- ② 10日(土)『親子雪中ハイキング&クラフト(だるま絵付け)』
- ③ 17日(土)『2018エスペランサ杯フットサル大会』
- ④ 18日(日)『茨城県常総市遠征』
- ⑤ 24日(土)～25日(日)『第12回桜川市スミハツカップ』
- ⑥ 各種(サッカー・ストサカ他)トレーニング  
※詳細はそれぞれのコーナーの活動計画参照
- ⑦ 21世紀の福島未来を担う子供たちの心と体の復興支援活動  
延べ11園で15回の活動実施予定
- ⑧ 指導者派遣事業「白河市エンジョイフットサル教室」従事  
9日・16日 ※全て金曜日アナビススポーツプラザ

※上記以外にも活動が加わる場合があります。詳しくはクラブホームページを随時チェックして下さい!